

El Quindiano

INICIO NOTICIAS MUNICIPIOS **OPINIÓN** ESPECIALES CLASIFICADOS LA MOLIENDA



Columnistas | 📅 07 abril de 2022 | ⌚ 12:00 AM | Escrito por: Aldemar Giraldo

¿Un nuevo presidente o un candidato trasnochado?

🗨️ 0 Comentarios

Compartir:



Aldemar Giraldo

Hoyos

No sé qué pensarán los electores en este momento, pero la situación está como para alquilar balcón: toda la derecha, centro y ultraderecha se unieron, no para ganar las elecciones, sino para derrotar a Petro, a cualquier precio; no le perdonan ninguna frase o expresión pronunciada durante toda su vida, incluyendo su época en la escuela primaria; según los contradictores, todos sus planteamientos son de izquierda, así nience en la justicia social, en el reconocimiento de los derechos de los menos

Te puede interesar

- CRQ otorga el permiso de vertimientos para construir el sistema de aguas residuales de la vereda La Cristalina
- El piloto colombiano Julián Jaramillo tuvo una destacada actuación en el Rally de Naciones
- Gobierno colombiano actualizó condiciones de contratación para mejora de atención en salud
- Se encendió la antorcha de Los juegos Rosario 2022
- Deportes Quindío busca la siguiente fase de Copa Colombia frente al Once Caldas

Lo más leído

- *PETICIÓN DE LA OTAN*
- *Quindío, en el plan de recuperación de vías férreas*
- *Accidente en vía La Línea, conductor lesionado*

plantea en la justicia social, en el reconocimiento de los derechos de los menos favorecidos o en la participación, entendida como tal.

Si habla del derecho al trabajo y a la tierra, inmediatamente se piensa en expropiación; si propone disminuir la dependencia de combustibles fósiles, los duros de la casa se preocupan por las concesiones, por **Ecopetrol** y las exportaciones de las cuales no se beneficia el común de la gente; si expresa que la universidad pública debe ser gratuita, de una vez lo tildan de populista; si habla de la agroindustria, rápidamente salta la liebre y le dicen que eso no se puede en Colombia; si piensa en las grandes pensiones de expresidentes, congresistas, magistrados y exministros, aparecen discursos distorsionadores que hacen creer a los ingenuos que Petro suprimirá las pensiones o las reducirá a la más mínima expresión; si en cambio, propone que el Estado asuma la salud de los colombianos, de entrada ponen el grito en el cielo los dueños de las EPS, cuyas ganancias están aseguradas, pues cuando estas entran en quiebra, somos los colombianos los que tenemos que afrontar el impase económico de aquellas.

Cuando pone en la mira a los corruptos, estos tiemblan porque son muchos y hacen parte del establecimiento; al hacer planteamientos sobre los acuerdos de paz, se dice que no es digno de ese tema, pues fue guerrillero y tiene un pasado nebuloso, como quien dice, no tiene valor en nuestro país dejar las armas o firmar un acuerdo de paz, pues quien lo hace será siempre guerrillero y peligroso para el contexto nacional.

Al escuchar el discurso de los otros candidatos, veo elementos comunes, como la lucha contra la corrupción, la búsqueda de la paz (sería muy importante saber qué entienden ellos por paz), la inversión social, el mejoramiento de la educación (hay un candidato que cree que todo se logra con educación, olvidando que esta es un factor de desarrollo, pero no, el único; imposible dejar toda la responsabilidad a la escuela ante tan inequitativa distribución de la riqueza o redistribución de la misma). Fácil es ver que el discurso de “los demás” es un refrito que se ha presentado a través de la historia de Colombia sin consecuencia alguna para los electores. Como puede ver el lector, cualquier discurso que se salga del mandato de la derecha es, necesariamente, de extrema izquierda y pone a tambalear al país, como decía mi abuelo Orwell: “En tiempos de engaño universal, decir la verdad se convierte en un acto revolucionario”

Otras Opiniones

Reflexiones existenciales para Semana Santa

HACE 5 HORAS | 0 COMENTARIOS

Entre Fico y Petro, menos de un metro

HACE 5 HORAS | 0 COMENTARIOS

JORGE MARIO EASTMAN VÉLEZ

HACE 5 HORAS | 0 COMENTARIOS



Comenta este artículo

1 comentario

Ordenar por **Los más antiguos** +



Añade un comentario...



Libaniel Marulanda Velásquez

Más claro no canta el gallo de la verdad, lucido columnista!

Suscripción al Boletín

Suscríbese a nuestro boletín y reciba las últimas noticias directamente en su correo

ENVIAR

He leído, comprendido y aceptado la política de datos personales.

Noticias

- Colombia
- Judicial
- Región
- Política
- Cultura
- Denuncia
- Obituario
- Salud
- Educación
- Publireportaje
- Galerías imágenes
- Galerías vídeos
- Caricaturas

Opinión

- Armenia
- Economía
- Deportes
- Ciencia y tecnología
- La cosecha
- Caricatura
- Medio ambiente
- Vivir sabroso
- Mundo
- Caligrafuras

- Columnistas
- Blogueros
- Editorial
- La Guaca

Corporativo

- El quindiano
- Pate con nosotros
- Contáctenos

Redes Sociales

